

泉小中学校

学校便り

地域とともにある学校

3  
の  
よ  
し

「自立(自分よし)」

「感謝・思いやり(相手よし)」 文責：校長

「協働・共生(みんなよし)」



いずみん

## 安全な登下校のために 水難避難訓練

6月13日(月)に、水難避難訓練を行いました。

大雨(水害)が発生する前に、授業を早めに終え、一斉下校で保護者の方に引き渡すことを想定した訓練でした。

今回は、スクールバスでバス停留所に向かい、各バス停で引き渡す形を原則にして進めました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

災害(地震・台風・大雨等)があったときは、「保護者の方が学校まで迎えにくる」「動けない場合は学校に待機する」など、様々なケースが考えられます。

自分は坂本町在住で、2年前の球磨川豪雨災害を忘れることができません。

そのときに思ったことが、日頃の備えや訓練を行い、災害時の行動を様々なパターンで考えておくことが大切だということです。そのことで、命が救えるかどうかが決まると思います。

災害は、人生で1回起きるかもわかりません。その1回で大きく人生が変わることを体験しました。

たった一つしかない命を守るために、学校では防災マイタイムラインを作成し、災害への意識を高めます。また、避難訓練を大切にしていきます。

保護者の皆様には、ご家庭で避難訓練等について、お話ししていただくと幸いです。よろしくお願いいたします。

## 八代中体連推戴式

6月25日(土)26日(日)7月2日(土)に、八代中体連総合体育大会が行われます。

本校からは、バドミントン競技に8名、水泳競技に1名が出場します。

22日(水)に部活動推戴式を行いました。

選手紹介の後、選手代表から決意の言葉の発表がありました。その後、生徒会長から激励の言葉がありました。

これまでの練習で培ったことを自信と誇りとして、頑張ってもらいたいと思います。

特に中学校3年生は、部活動の集大成となる大会となります。ぜひ思い出に残る機会にしてほしいと思います。

